



# Laboratoire de droit d et nouvelles tec

## L'ÉQUIPE

Le laboratoire DANTE, **riche d'une centaine de chercheurs**, compte environ vingt-cinq enseignants-chercheurs, cinquante doctorants et docteurs, et une quarantaine de chercheurs émanants du secteur privé ayant choisi de rejoindre cette composante. Il fédère, par conséquent, un grand nombre de recherches venant d'horizons variés.

- » Les membres permanents
- » Les membres associés
- » Les doctorants

[Les actualités de l'équipe du laboratoire](#)

Deux membres du Dante prendront la parole lors du colloque « La vie, le corps et la mort: réflexion juridique et éthique. »

Mme Clara Xémard, Maître de conférences, UVSQ et M. Achille Ivasilevitch, Doctorant UVSQ participeront au colloque « La vie, le corps et la mort: réflexion juridique et éthique. » organisé par Société française et francophone d'éthique médicale (SFFEM)

Participation de Maximin de Fontmichel et de Hakim Hadj-Aïssa au colloque "l'argent dans les réseaux de distribution"

Le 25 mai, deux enseignants-chercheurs membres du Dante, Maximin de Fontmichel et Hakim Hadj-Aïssa participeront au colloque "l'argent dans les réseaux de distribution" organisé sous la direction scientifique de Gaël Chantepié et Nicolas Dissaux.

Soutenance de thèse de Mme Sreida Corinne Ung "Essai sur la transmission de l'action en justice".

Soutenance de thèse en vue de l'obtention du Doctorat de Paris-Saclay, préparé au laboratoire Dante (UVSQ).